2 学年通信



学年スローガン



2024/5/31 文責:井上

ーみんなで創った、最高の体育祭-

5月18日(土)に体育祭が開催されました。志摩中全体で「TRY」をテーマに掲げ、それぞれのブロックで団結し、思い出に残る最高の体育祭になるよう全力で取り組みました。今年度のテーマに込められている「自分たちで行動する」ことを目指し、生徒会から様々なことを発信し、リーダーを中心に、学級全体が一丸となり全員で頑張ることができた体育祭となりました。今後の学校生活においても、学級、学年で一つになり、お互いのことを思いやり、リーダーだけではなく全員が輝くことのできる学年を目指して生活できることを願っています。

一走った!跳んだ!取り合った!一

今年から学年種目が増え、2 学年では「君の縄(縄とり)」を行いました。練習中からどのブロックも白熱した戦いを見せてくれました。それぞれの学級で帰りの会や休み時間を使いながらリーダーを中心に作戦会議を行う姿も見られました。また、執行部が競技進行のアナウンスを行い、級長が縄の準備・片付け等を行い、スムーズに競技を進行できました。さらに、リレーや大縄跳びでも学級全員で声を掛け合い、励まし合いながら練習に励んだ成果が発揮されていました。学級で一丸となり協力しながら全力で取り組む姿に胸が熱くなりました。











1 組青ブロック 「ベビタッピ!」





2組赤ブロック 「ぽー!!」





3・4 組黄ブロック 「ベイベー!」







―体育祭を振り返って―

体育祭を終え、5時間目の学活にて体育 祭の振り返りを行いました。生徒の感想を 掲載します。(一部抜粋)

- ◎優勝することはできなかったが、みんなが全力で取り組み、楽しめていたので良かった。
- ◎今後もチームワークを生かして、クラス全体で盛り上がっていきたい。
- ◎勝っても負けてもみんなで声掛けをしていたので、このクラスで良かったなと思った。
- ◎ぎりぎりまでみんなで作戦会議をして、心を合わせることができた。これからもみんなで心を合わせて色々なことを頑張っていこうと思った。
- ◎協力する力や心、あきらめない力や心を改めて学んだ。